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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和２年 12月 15日（火） 

午後１時 00分 開会 

午後１時 24分 閉会 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（５名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村  厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

主任主事 渡 嘉 敷  真  ― ― 

 

○ 協 議 案 件 

 １．専決事項の指定について 

２．特別委員会の設置について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和２年 12月 15日（火） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 00分） 

 

【協議事項】 

専決事項の指定について 

○伊波一男 委員長 本件について、12月 10日開催の議会運営委員会にて執行部の依

頼内容のとおり了承され、事務局にて字句を整理し改正案を作成しているので確認い

ただきたい。 

       （議会事務局より資料を説明する） 

○伊波一男 委員長 御意見があれば挙手にてお願いしたい。 

       （「進行」という者あり） 

○伊波一男 委員長 議案の文案はこのとおり決定とする。続けて、事務局より報告願

いたい。 

○議会事務局 上程の方法については、現在調査中であり、決定した際に改めて報告

いたしたい。また、軽易な修正は、委員長及び事務局へ委任いただきたい。 

○伊波一男 委員長 そのように進めてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

専決事項の指定について、文案のとおり決定した。 

 

【協議事項】 

特別委員会の設置について 

 

○伊波一男 委員長 提案のある米須議員より発言いただきたい。 

○米須清正 委員 去る 11日に、定数や会派の割り当て委員数について決定したが、本

委員会は調査を目的とするため、無会派も含め全会派で協議した方がよいと思うがい

かがか。 

○伊波一男 委員長 先の委員会で決定した割り当てには無会派は含まれていなかった

が、提案を受けて意見を伺いたい。 
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○桃原朗 委員 米須委員あてに、無会派議員より希望の意向があったのか。 

○米須清正 委員 要望はなかったが、昨日、参加を希望する意向を確認した。 

○知名康司 委員 無会派の委員を含めた場合、定数は、そのまま 10名とするか。 

○伊波一男 委員長 特別委員会の定数について事務局より説明いただきたい。 

○議会事務局 申し合わせ事項には、無会派議員は委員になり得ないという記載がある

が、議会運営委員会で決定する事項であるので、ただし書き等で記載し、今回入れる

ことは可能である。また、既に各会派から委員名の報告を受けているため、無会派議

員を含め 10名とする場合は、協議が必要である。 

○呉屋等 委員 無会派議員を含め定数 10名とする場合、既に割り当てられた委員から

２名減らさなければならないが、どうするのか。 

○伊波一男 委員長 まず、無会派議員を含めるかどうか協議したい。 

○桃原朗 委員 新型コロナ特別委員会は、政治的な色合いはなく、市民、国民の安全

を守るため調査等を行うもの考える。その中で、無会派議員も共に手を携え、取り組

みたいという思いだと理解しており賛同する。 

○伊波一男 委員長 無会派議員も特別委員会に含めることを決定してよいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 次に、定数について協議したい。 

○呉屋等 委員 既に、委員名の報告を受けているため無会派議員２名を追加し 12名と

してはいかがか。 

○知名康司 委員 これまで各特別委員会を 10名で構成しており、割り当ての多い会派

から減らしてもよいのではないか。12名の場合、会議室内のレイアウトも可能なのか。 

     （「持ち帰り協議がよい」という者あり） 

○伊波一男 委員長 定数については、各会派持ち帰り協議することでよろしいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 次に、資料２を事務局より説明させたい。 

○議会事務局 定例会最終日 12月 23日の本会議に議長発議により特別委員会の設置及

び委員の選任ついて議題とする。資料２に沿って議長が諮り、議決後、委員名を読み

上げる流れとなる。 

     （事務局より資料２を説明する） 

○伊波一男 委員長 では、「定数」の持ち帰り協議結果の報告はいつまでとするか。 

○呉屋等 委員 持ち帰りが我が会派だけであれば、明日まででよい。 

○岸本一德 委員 委員数を増やした場合、３密等の対策は大丈夫か。 

○呉屋等 委員 先日、事務局と一緒に 12名とした場合のレイアウトを検証し、ソーシ

ャルディスタンスは確保できることを確認している。 
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○知念秀明 委員 持ち帰り協議していただき、10名か、12名か決めていただきたい。 

○山城康弘 委員 人数がどちらになっても、今回の新型コロナ特別委員会が特別であ

り、従前の申し合わせは変更しないようにしていただきたい。 

○伊波一男 委員長 そのようにしてよいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 次回は、12月 17日（木）とし、本件の最終決定をいたしたい。 

 

【協議結果】 

新型コロナウイルス等感染症対策調査特別委員会の構成委員に無会派議員を含める

ことに決定する。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午後１時 24分） 


